

2019 – 2020

67^{ème} année

Président International : MARK DANIEL MALONEY

Gouverneur : SERGE LESCOAT

Président : MARC LONGOBARDI

Réunion Télé-Statutaire du 05 Mai 2020

Président de réunion : Marc LONGOBARDI

Bulletin n° 2953

Présents en visioconférence :

Jean Claude FISCHER, Frédéric FILLY, Michel FLOUTARD, Didier GIROMPAIRE, Olivier GRAFTIEAUX, Michel LALANNE, Patrick LECOMTE, Philippe LEGRAND, patrick LOGE, Marc LONGOBARDI, André MATHIAS, Bernard PICHON, Jean Joseph RIBEIRO, Patricia RASPILLER et Gérard WEISS

MAINTIEN DU LIEN ENTRE LES MEMBRES : NOUVELLES DE MEMBRES



Bernard LECANU et son épouse ont tous deux des problèmes de santé (pas de relation avec le COVID19) et traversent des moments difficiles. Les membres du club leur souhaitent beaucoup de courage et leur apportent leur soutien.

Jean Yves BOËFFARD a attrapé le COVID19 et s'en remet petit à petit, information de Nelly QUENTIN.

Jean BACHMANN profite de la verdure de son jardin. Tout va bien pour la famille BACHMANN selon Patrick LECOMTE.

Charles FINKELSTEIN, vu par Philippe LEGRAND, est plutôt en forme. Nelly lui assure toujours ses moyens de subsistance.

Jacques VALADON, selon Gérard WEISS, est également en bonne forme.

Jean MICHAU, selon Bernard PICHON, confiné mais tout va bien.

INFORMATIONS DU CLUB ET COMPTE RENDU D'ACTIVITÉS

L'action masques :

Bilan de l'opération : Remerciements à Patricia et Fabien pour leur contribution en tant que couturières. Ils ont participé à la confection de 151 masques.

Notre action au niveau des couturières de la place de Pontoise nous a permis de ramener 100 masques supplémentaires. Et 50 sont encore en cours de confection.

Le bilan global des masques confectionnés par le Rotary est donc de 200, à ce jour, sur les 2500 réceptionnés par la mairie.

Philippe rappelle que l'organisation logistique de l'opération a été par la mairie compte tenu de l'augmentation du besoin (de 700 il est passé à 5000).

SPÉCIAL COVID : PRÉVENTION, LA MINUTE DU BON DOCTEUR GIROMPAIRE

Didier nous rappelle les gestes de prévention indispensables dans le cas du port de gants. Il en déconseille l'usage et invite à la plus grande vigilance. Le gant est une source d'infection et procure une fausse impression de sécurité. Il convient de les enlever avec minutie et de ne pas toucher les parties contaminées. Il est préférable de se laver les mains pendant au moins 15 secondes ou utiliser un gel hydraulique associé à un adoucissant.

LE CALENDRIER DU CLUB

Les actions suivantes sont annulées ou reportées :

- Intronisations reportées ;
- Prix Servir reporté au jeudi 8 octobre ;
- Golf annulé ;
- Kart annulé ;
- Brocante annulée ;